## Quelques Réflexions du Rédac-Chef

Les effectifs ? Ils sont en hausse. Grâce à votre prosélytisme, à votre générosité (abonnements offerts) et aux 20 ans de l'Oric, nos effectifs ont augmentés de 25% en 2003. Merci à tous ceux qui ont fait des traductions en pensant à nos adhérents non-francophones, notamment à Simon, avec sa rubrique bilingue croisée «Babel» (que l'on peut obtenir sur simple demande à ceo@oric.org).

La participation ? Elle n'a jamais été aussi élevée ! 2003 restera un grand cru, avec des innovations à la pelle. Indice direct de la participation : Le Ceo-Mag a battu tous ses records en 2003, avec 456 pages ! Autre signe, la participation aux Visus des membres de province (et même de l'étranger) est très élevée. Attention toutefois, nous risquons de ne plus pouvoir disposer de "notre" salle habituelle. Si vous avez une solution de rechange, contactez Jean B.

**Nos finances?** Le club dépense plus qu'il ne récolte et ses réserves déclinent. Soutenez le club. Par ex., refusez le bonus pour les pages écrites dans le mag ou achetez au prix fort les versions successives du CD du Ceo-Mag.

Le CD du Ceo-Mag? Une encyclopédie de 3180 pages (hors version anglaise). Un index html permet de naviguer dans les thèmes et de lire les articles. En outre, Simon G. poursuit inlassablement son d'indexation de toute la collection (quel boulot!). Version 2004 gratuite pour les acheteurs de la version 2003.

Les tarifs 2004 ? Les tarifs sont stables depuis l'origine du club et probablement encore en 2004. Cependant, c'est à l'AG, qui se tiendra le 31 janvier, d'en décider. C'est donc ma seule responsabilité d'inclure dans ce n° une page «Tarif» 2004. Notre cher Président m'a fait remarquer qu'un jour, l'AG décidera la cessation d'activité du club et qu'alors j'aurai «vendu» des services qui ne seront pas rendus. Il a parfaitement raison. Je vous engage néanmoins à envoyer votre bulletin et votre chèque sans attendre. Notre trésorier est quelqu'un de fiable et vous retournera votre chèque le jour fatidique où l'AG aura décidé la fin du Club. Mais je veux croire que le CEO a encore de beaux jours devant lui!

## e-mag: Le Ceo-Mag en téléchargement

Le Ceo-Mag est diffusé sous deux formes : La forme habituelle «papier» et une forme «électronique», téléchargeable sur ftp.oric.org sous forme de fichiers PDF (une liaison ADSL est donc recommandée, vu la taille des fichiers). Les versions «papier» et «électronique» sont au même prix. Cette dernière réduit considérablement le travail de duplication et d'expédition, ainsi que les frais, notamment de timbres. Vous êtes bien sûr libres de garder le support «papier». Si vous optez pour le téléchargement, vous recevrez un code d'accès et chaque mois un e-mail vous avertira que le nouveau Ceo-Mag est disponible au téléchargement. Il est possible de changer de formule en cours d'année. Pour ce faire écrivez à ceo@oric.org.

## e-disk : Les disquettes trimestrielles en téléchargement

La disquette trimestrielle est disponible soit sous la forme traditionnelle, soit sous la forme «électronique», téléchargeable sur ftp.oric.org. Dans ce dernier cas, une seule version est proposée comprenant tous les fichiers de la disquette au format PC, ce qui inclut l'image dsk de la disquette au format Sedoric. Cette formule «électronique» réduit notre travail et nos frais. Si vous optez pour le téléchargement, vous recevrez un code d'accès et chaque trimestre un e-mail vous avertira que la nouvelle disquette est disponible. Vous êtes bien sûr entièrement libres de garder le support traditionnel. Vous pouvez aussi panacher vos abonnements, par exemple Ceo-Mag «papier» et disquette «électronique» ou inversement. Il est possible de changer de formule en cours d'année sans frais supplémentaires. Pour ce faire écrivez à ceo@oric.org .

## Offrez un abonnement au Ceo-Mag à un de vos amis

En 2003, plusieurs personnes ont offert un abonnement à ami Oricien. Il s'agissait généralement de l'abonnement «Bonus» obtenu pour contribution au Ceo-Mag. Mais il est bien sûr aussi possible de payer pour quelqu'un. Nous encourageons cette pratique qui favorise l'arrivée de nouveaux membres au CEO. Si le coeur vous en dit, n'hésitez donc pas à envoyer à Alain un bulletin rempli au nom d'un Oricien de vos amis, accompagné du chèque correspondant (ou faites référence à la page «Palmarès» de ce numéro). Vous ferez un heureux et qui sait, vous contribuerez peut-être à recruter un des futurs piliers du Club... N'oubliez pas notamment les Anglais, qui hésitent à cause de la barrière linguistique.